

Die Initiatoren der Flohmärkte in Maustrenk Eleonore Aumann, Annemarie Olf, Franz Kranz sowie Karl Aumann überreichten bereits im Dezember 2007 im Rahmen des Windischbaumgartner Flohmarktes den Reinerlös der Standgebühren des Flohmarktes Maustrenk 2007 von jeweils 910.- Euro an Raphaela Schlössl und Simon Schneider beide seit Geburt erkrankte Kinder aus Zistersdorf für Heil und Therapiezwecke.

Nachdem die Jugend von Maustrenk schon 500.- Euro für das Jugendheim erhalten hat war das der Abschluss der Spendenübergabe für 2007.

Der nächste Flohmarkt wird am 21. September 2008 in Maustrenk abgehalten, dessen Standgebühren wieder für karitative Zwecke verwendet wird.



Foto der Spendenübergabe im Dezember 2007